

Administración 'Vive el Cambio' demostró su compromiso por las mujeres de Popayán

La Secretaria de la Mujer destacó ante el Concejo Municipal por las labores y articulaciones que se han emprendido en beneficio de la población femenina de la ciudad



En el recinto del Honorable Concejo Municipal de Popayán, la Secretaria de la Mujer Diana Muñoz, dio a conocer los trabajos que se están desarrollando desde la Administración Municipal para el apoyo y beneficio de la toda la población femenina de la capital caucana.

Durante la sesión realizada la secretaria habló sobre los proyectos que se están llevando a cabo y las acciones que se emprenderán con los colectivos de mujeres y algunas organizaciones nacionales que ya hacen parte de su estrategia de trabajo. "El concejo nos brindó un espacio importante donde le contamos los adelantos que hemos realizado desde la conformación de la secretaría y la implementación de un plan de acción desde la Política Pública transversal, en donde nos vamos articular con todas las secretarías de la Administración para apoyar los diferentes proyectos que tiene el alcalde en cuanto al tema de género". Expresó Diana Muñoz.

Las líderes e integrantes de los colectivos de mujeres también hicieron parte de este control político, en donde señalaron punto a punto los beneficios que han obtenido a raíz de la conformación de esta dependencia. "En la sesión expusimos el apoyo que nos ha brindado la Secretaría y la Administración Municipal en diferentes aspectos con los que hemos podido surgir y demostrar que nosotras somos un eje importante dentro de la cultura y la sociedad", indicó Angie Mariluna Campo, integrante del comité de Mujeres Más Paz.

En Quintana el gobierno de Popayán entregó placa huella

Con satisfacción la comunidad de la vereda Quintana recibió esta obra que esperaba desde hacía varios años



Con una inversión priorizada por presupuesto participativo, la Administración 'Vive el Cambio' liderada por César Cristian Gómez Castro, construyó la placa huella para mejorar la movilidad en la vereda Quintana.

Diferentes líderes del sector manifestaron su agradecimiento por el beneficio recibido con esta nueva obra, ya que en un trabajo articulado con la comunidad se logró cumplir este sueño que se une al objetivo de fortalecer la malla vial en el sector rural de Popayán.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N° 913

“En esta Administración se ha visto reflejado el trabajo en el sector rural, nos hemos visto beneficiados en placa huella y en mantenimiento de vías con el programa 'Camineros por el Cambio”, manifestó Lorena Peña, Tesorera Junta de Acción Comunal Vereda Quintana.

Por su parte, el Alcalde reiteró que continuará trabajando con las comunidades del sector rural para mejorar la transitabilidad en estos sectores donde no se cuenta con espacios adecuados para caminar y transportar los productos del campo, igualmente resaltó los resultados que genera 'Camioneros por el Cambio' que a la vez de generar ingresos a los trabajadores de la comunidad, permite también que las Juntas de Acción Comunal contraten y ejecuten recursos públicos.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Abierta convocatoria para la Cuarta Muestra Pictórica de Artistas Empíricos 'Policromías'

Conozca toda la información de la convocatoria a través de:

<http://popayan.gov.co/ciudadanos/informacion-al-ciudadano/participacion-ciudadana/convocatorias-publicas>



POLICROMÍAS
CUARTA MUESTRA
PICTÓRICA DE ARTISTAS
EMPÍRICOS

Semana Santa 2019
CONVOCATORIA ABIERTA

Consulta todos los términos y requisitos en
"Convocatoria Públicas"

www.popayan.gov.co

Fecha límite:
22 de marzo de 2019

Alcaldía de Popayán
Vive el CAMBIO
SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA

Paga oportunamente el Impuesto Predial y de Industria y Comercio y obtén el
14% de descuento



Aprovecha Hasta el
14% de **último día**
DESCUENTO **de mes de abril**
de 2019

Obtén tu factura en la Secretaría de Hacienda en el edificio CAM, en el Punto Clave del Centro Comercial Terra Plaza o a través de la página web de la Alcaldía www.popayan.gov.co

PUNTOS DE PAGO:

banco de Occidente, Av Villas, Davivienda,
banco Popular, Bancoomeva, banco de
Bogotá y Caja Social.

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán